

## Blue - 1/1

**Mesdemoiselles, arrêtez de vous cataloguer fan si c'est par simple attirance physique envers un artiste, un beau mec ça se trouve à chaque coin de rue... Un artiste, c'est unique.**

Un fan est tout d'abord une personne qui admire un artiste pour ses qualités artistiques, et non pour son physique, car qu'est-ce-qu'une belle gueule sans aucun charisme ou quelconque talent derrière ? Etant une grande fan du groupe Blue, je parle en connaissance de cause car, consultant régulièrement différents sites les concernant, je tombe très souvent sur des mots laissés par des petites minettes, disant le plus souvent : "Oh il est trop beau, je l'adore, c'est l'homme de ma vie !!!". Ce genre de comportement m'exaspère quelque-peu, même si il est vrai que je trouve également qu'ils ont un physique avantageux mais pour moi ce sont avant tout de superbes artistes très talentueux, professionnels et qui font de la très bonne musique...

Je pense donc qu'il faut réfléchir à deux fois avant de se cataloguer fan d'un artiste. Voilà ce que je tenais à souligner, et je vais désormais vous vanter les performances de mes artistes préférés :

Lee Ryan, Duncan James, Simon Webbe et Anthony Costa qui pour moi méritent vraiment d'être connu pour leur musique, alors à qui veut l'entendre, courez vous procurer leurs albums (All Rise 2001, One Love 2003 et le 3 novembre c'est la sortie de leur 3ème album Guilty !), vous ne serez pas déçus, et dites moi ce que vous en pensez... Vive Blue et Kyo qui est aussi un vrai groupe formidable que j'ai eu la chance de voir deux fois sur scène, lors de la tournée Ricard avec Calogéro et lors de leurs propre tournée le 17 Octobre à Rennes. Ils se donnent à fond sur scène et sont très professionnels également.

Ayant la chance de les avoir "rencontrés", et d'avoir pu leur parler je peux vous certifier que ce sont des gens très simples, adorables, et en ce qui concerne Benoît (le chanteur du groupe), il est très timide. Blue et Kyo sont deux groupes dont je vante les performances car ce sont de vrais artistes qui méritent ce qualificatif, et je peux donc me considérer fan de ces deux groupes car j'aime ce qu'il font et je m'intéresse tout simplement à leur vie et à leur actualité musicale, voilà ce qu'est une ou un fan à mon avis et n'hésitez à me donner le vôtre !!!